

Gitarrenfreunde, aufgepasst!

Am kommenden Samstag, 2. Juli, starten die Ligita, das Kulturhighlight im Liechtensteiner Unterland, zu ihrer 19. Auflage. Erneut ist es den Organisatoren gelungen, ein facettenreiches Programm der Spitzenklasse zusammenzustellen.

Von Heike Esser

Gamprin-Bendern. – Wenn am kommenden Samstag, 2. Juli, die 19. Ligita mit einem Konzert von Sérgio & Odair Assad eröffnet werden, beginnt für Gitarrenfreunde nicht nur in Liechtenstein der Event des Jahres. Nirgends sonst bietet sich die Möglichkeit, so viele Meister binnen einer Woche auf der Bühne hautnah zu erleben. In der Zeit vom 2. bis 9. Juli dürfen sich Gitarrenfreunde auf sieben Meisterkonzerte, drei kommentierte Vorabendkonzerte und den 6. Internationalen Ligita-Gitarrenwettbewerb freuen. Und die an zwei Abenden stattfindende Gitarrenpräsentation macht die Unterschiede der verschiedenen Instrumente für alle Interessierten hörbar.

Workshops bei den Meistern

Ein Ziel der Ligita ist die Förderung des gitarrespielenden Nachwuchses und daher unterrichten alle Meister tagsüber die über 100 gemeldeten Studenten aus aller Welt, bevor sie am Abend selbst auf der Bühne stehen. Auf diesen in allen Unterländer Gemeinden verteilten Bühnen sind

während der Ligita die wirklichen grossen Namen der Gitarrenszenen versammelt: Sérgio & Odair Assad, Pavel Steidl, Mariano Marti mit seiner Flamenco-Gruppe, Carlo Domeniconi sowie Atanas Ourkouzounov & Mie Ogura, Paul O'Dette und Alvaro Pierri.

Meisterkonzerte

Die Brüder Assad aus Brasilien, eines der weltbesten Duos, werden am Samstag, 2. Juli, in Eschen die Ligita mit einem südamerikanischen Programm eröffnen. Am Sonntag bringt Pavel Steidl seltene Gitarrenliteratur des 19. Jahrhunderts in der Schellenberger Kirche zu Gehör. Und am Montag, 4. Juli, steht der Flamencoabend mit Mariano Martín y su grupo flamenco im Gemeindesaal Gamprin auf dem Programm. Am Komponistenabend, Dienstag, 5. Juli, wird zunächst Carlo Domeniconi im Gemeindesaal Ruggell eigene Werke vorstellen, gefolgt von Atanas Ourkouzounov und seiner Frau, der Flötistin Mie Ogura. Paul O'Dette, der wohl führende Lautenist, tritt am Donnerstag, 7. Juli, mit italienischer und englischer Renaissance-Musik in der Maurer Kirche auf. Und am Freitag, 7. Juli, finden die Meisterkonzerte mit dem Vortrag von Alvaro Pierri, der der Ligita auch als Berater eng verbunden ist, im Gemeindesaal Eschen ihren Abschluss.

In den vergangenen Jahren waren die Meisterkonzerte immer rasch ausverkauft, sodass es sich empfiehlt, den Vorverkauf zu nutzen, zumal man sich dadurch auch ein langes Anstehen an der Abendkasse erspart und von günstigeren Eintrittspreisen profitiert.

Spannendes Rahmenprogramm

Zusätzlich zu den Meisterkonzerten



Südamerikanische Klänge zur Eröffnung der Ligita: Die Brüder Odair und Sérgio Assad aus Brasilien.

Bild pd

finden kommentierte Konzerte im Wechsel mit den Gitarrenpräsentationen der 12 an den Ligita vertretenen Gitarrenbauer jeweils um 18 Uhr im Musikschulzentrum Eschen bei freiem Eintritt (Kollekte) statt.

Bereits zum 6. Mal wird am Samstag, 9. Juli, ab 14 Uhr, der Ligita-Gitarrenwettbewerb im Gemeindesaal Mauren durchgeführt, zu dem sich 28 teils bereits weltweit ausgezeichnete

Teilnehmer angemeldet haben. Die Preisträger werden am Abend im Rahmen des Abschlusskonzerts der Kursteilnehmenden im Gemeindesaal Mauren geehrt. (he)

Kartenvorverkauf: Poststellen Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen, Balzers oder www.postcorner.li; Schweiz: www.ticketcorner.ch; Österreich: www.oeticket.at; Deutschland: www.eventim.de; Ticket-Hotline: +423 399 45 45; weitere Infos: www.ligita.li

li | gi | ta